

ENTSCHEIDUNG ÜBER DAS WAHLFACH

Informatik in Klasse 10



Für Eltern mit Kindern in der 9. Klasse

Rückgabetermin: bis spätestens 12. Mai 2021!

Bitte lassen Sie uns das unterschriebene Dokument im Original zukommen. Bitte keine E-Mails! Sie können die Wahlfachmeldung per Post schicken oder in den Briefkasten im Eingangsbereich der Schule einwerfen.

Das Wahlfach Informatik ist in der 10. Jahrgangsstufe freiwillig und kann nur gewählt werden, wenn in der 9. Klasse schon Informatik als Wahlfach gewählt wurde.

Die Note ist nicht versetzungsrelevant, taucht aber im Zeugnis auf.

Hat man sich dafür entschieden, muss man das ganze Schuljahr am Informatikunterricht teilnehmen.

Das einstündige Wahlfach wird eine Randstunde des Stundenplans sein.

Unser Kind: _____ **Klasse:** _____

nimmt in der 10. Klasse am **Informatikunterricht teil.**

oder

nimmt in der 10. Klasse am **Informatikunterricht NICHT teil.**

(Bitte zutreffendes ankreuzen!)

Datum

Unterschrift eines Erziehungsberechtigten